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城陽市立各小・中学校

ＰＴＡ会員 様

城陽市ＰＴＡ連絡協議会

会 長 森田 多恵

城陽市ＰＴＡ連絡協議会「ソフトバレーボール大会」の廃止について

夏至の候 各校ＰＴＡ会員の皆様におかれましては、ご健勝ことと存じます。平

素は、本会並びに各校ＰＴＡの活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとう

ございます。

さて、昨今ＰＴＡのあり方が問われ、会員の負担をできるだけ減らしたり、活動

内容を精選したりするなど、今の時代に合ったＰＴＡ活動が求められるようになっ

ています。そのような中、ソフトバレーボール大会について理事会で検討を重ねた

結果、廃止やむなしという結論に至りましたので、ここにご報告申し上げます。

これまで本大会がＰＴＡ会員相互の親睦に大きく寄与したことは言うまでもござ

いませんが、この大会で培った伝統を他の活動に生かしていく所存でございますの

で、何卒ご理解をいただきますようお願いします。

なお、予算計上しておりました本大会の運営費については、後日各校ＰＴＡに返

金させていただきますので、お知りおきください。


